Die Vorweihnachtszeit & Weihnachten nicht allein sein

HAMBURG (pmi). Viele Semioren möchten die Adventszeit und Weihnachten nicht allein verbringen. Einige haben keine Familie oder die Angehörigen sind mit ihren eigenen Feierm und Vorbereitungen verplant. Da möchte man nicht stören und sitzt vor dem Adventskranz oder dem hübsch geschmückten Bäumchen allein und denkt traurig an die Vergangenheit, als der Partner noch lebte und man sich gemeinsam auf das Fest freute. Jetzt wo man allein ist - fühlt man sich wie "das 5. Rad am Wagen" und möchte nicht stören.

Der Bummel über den

Weihnachtsmarkt oder der Gang zur Kirche wird zur Qual und der Wunsch wird immer stärker, wieder einen vertrauten Menschen an seiner Seite zu haben – der das eigene Schicksal teilt.

Die Partnervermittlung Saskia möchte, das sich alle auf die Feiertage freuen und gemeinsam mit einem lieben Partner an ihrer Seite viele schöne Erlebnisse planen und teilen – wie: ein Theaterbesuch, ein schönes Essen in einem guten Restaurant oder einfach nur daheim bei Kaffee und Kuchen die Zeit verbringen. Eventuelle Pläne für Silvester machen und sich ge-

meinsam auf das neue Jahrfreuen.

Viele Klienten der PV Saskia teilen ihr Schicksal und haben sich dem Unternehmen anvertraut, um ihnen bei der Suche behilflich zu sein. Die PV Saskia vermittelt nur Senioren zwischen 65 und 84 Jahren, die alleinstehend sind. Fast 40jährige Erfahrung in der Vermittlung alleinstehender Senioren wird helfen, wieder ein glückliches Leben und viele schönegemeinsame Momente an der Seite eines vertrauten Partners zu genießen und zu erleben.

Kontakt: täglich von 11 bis 20 Uhr unter 0 40/5 11 60 89.

HEIMATSPIEGEL •

Nr. 47 • 21. November 2018